
その他
*********************************************************************************

　　（回答:9月19日時点）

　担当課 （2023年9月回答）【9/19/～9/22】維持課

　提案・意見 ラブリバー公園について

　回答

宮川ラブリバー公園は宮川の河川区域内に設置された公園であり、河川
管理者である国土交通省により工作物の設置が制限されています。
また、台風が接近した際は、増水に備えて仮設トイレやサッカーゴール等
の撤去を行うこともあります。
今回のご意見を踏まえて、関係機関のご意見を伺いながらどのような対
応が可能か検討をしてまいりますので、ご理解賜りますようよろしくお願い
いたします。

子供がラブリバー公園内にあるスポ少に通っていますが、水道がなく、手
洗い用の水は各家庭で持参しています。
暑さ対策は出来る限り行なって休憩も多めにとっていますが、練習中に
気分が悪くなったり、家に帰ると熱中症のような症状で体調を崩すことが
何度かありました。
またトイレも衛生的とは言えない簡易トイレがあるのみで、手洗いの水道
（ポンプ）も濁っていることがあるので、使用していません。
トイレに行きたい場合は親が車で近くのコンビニやスーパーに連れて行っ
ている状況です。
そういったことが少なからず練習内容にも影響がでています。
他のチームへ練習試合に行くと小学校や球場施設を使用しているので、
トイレや水道が整備されています。
この劣悪な環境を改善する方法はないでしょうか？
例えば水道がない、などの一定の条件を満たせば伊勢市からミストシャ
ワーや水道タンクを定期的に支給してもらえる、とか。
またラブリバー公園のトイレを新設される予定はないのでしょうか？BBQ
やイベントなども頻繁に行われている割にはあのような不衛生なトイレで
はどうかと思います。
また遊具もありますが、草まみれで小さな子供が遊ぶには虫や蛇とか出
そうで危険です。塗装も剥げています。
朝熊山や大仏山のようにラブリバー公園の改革も検討して頂けないでしょ
うか？
ご検討の程、宜しくお願いします。



道路・河川
*********************************************************************************

　　（回答:9月20日時点）

　担当課 交通政策課 （2023年9月回答）【9/19/～9/22】

　提案・意見 道路の白線について

八間道路に白線（停止線）をくっきりと引いて下さい。
横からの車の停止線オーバーが多く歩行者、自転車が冷っとする事があ
ります。
よろしくお願いいたします。

　回答

停止線を含め道路標示につきましては、地域の皆様方のご意見等も踏ま
えながら、道路管理者（国、県、市町）、公安委員会（警察）が、それぞれ
維持管理をしています。
ご意見につきましては、摩耗した停止線の補修は警察（公安委員会）が担
当していますので、伊勢警察署に情報提供いたします。
停止線を越える車両等につきましては、市としましても、交通ルール・マ
ナーの広報啓発による交通安全意識の高揚に引き続き努めてまいります
のでご理解・ご協力をお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　　（回答:9月20日時点）

　担当課

この度は、お褒めの言葉をいただき誠にありがとうございます。

今後も一層、より良い窓口対応に努めてまいります。

戸籍住民課 （2023年9月回答）【9/19/～9/22】

　提案・意見 職員の対応について

沼木支所の女性職員さん

いつも明るく笑顔で対応してくれます。

丁寧かつ親切で、とても気持ちが良いです。

ここ1.2年前の支所は、雰囲気が悪く、無愛想で行くのが嫌でしたが、今は
気持ちよく利用できています。

これからも利用しやすい支所を続けて行ってください。お願いします。

　回答


